

TuS Eicklingen - Faustballer belegen den 4. Platz beim Turnier in Nordel

Am Sonntag den 12.09.21 machten sich die Faustballer des TuS Eicklingen auf den Weg ins schöne NRW zum September Turnier des MTV Nordel.

Angetreten wurde in der Mixed-Runde, wo es sportliche und personelle Unterstützung vom TuS Spenge gab.

In der Gruppenphase war niemand dem druckvollen Spiel der Eicklinger gewachsen.

Nach Siegen gegen Diepenau (13:11), Nordel (18:12) und Huntlosen (20:9) zog der TuS als Tabellenführer ins Halbfinale ein.

Nach starker erster Halbzeit gegen Empelde fanden die Eicklinger nicht in ihr Spiel aus der Gruppenphase zurück und das Spiel ging verdient an den Favoriten (9:18).

Im Spiel um Platz 3 konnten man trotz guter Leistung nicht die meisten Punkte einfahren und somit ging der dritte Platz an Diepenau (10:14).

Für den TuS Eicklingen spielten:

Stefan Santelmann, Jenny Peris, Tom Peris, Fred Oehlmann, Kai Gromann, Irina Gaertner (TuS Spenge)

Vorschau auf die Hallensaison: Wir haben für die kommende Hallensaison 2 Mannschaften gemeldet! Im September wird aber weiterhin donnerstags um 19:30Uhr in Eicklingen auf der Sportanlage am Bannkamp trainiert.

Anfausten zur Hallensaison erfolgt am 3.10. in der großen Halle in Wathlingen.

Zum Trainingsablauf und Terminen in der Halle folgen zeitnah weitere Informationen.

Wenn du gerne mal eine neue Ballsportart ausprobieren möchtest, komm gerne vorbei. Männer und Frauen trainieren/spielen zusammen.

Bei Fragen schick einfach eine E-Mail an faustball@tus-eicklingen.de oder informier dich auf www.tus-eicklingen.de.

Stefan Gosewisch